

23 fév 2007 -10:46

Conférence internationale sur la gestion durable des forêts en République Démocratique du Congo

Pendant 2 jours, des décideurs politiques, des scientifiques, des représentants du secteur privé et d'organisations non gouvernementales vont se réunir à Bruxelles. Leur objectif : sensibiliser et mobiliser les partenaires belges, congolais et internationaux pour une gestion durable de la forêt en République démocratique du Congo.

Pendant 2 jours, des décideurs politiques, des scientifiques, des représentants du secteur privé et d'organisations non gouvernementales vont se réunir à Bruxelles. Leur objectif : sensibiliser et mobiliser les partenaires belges, congolais et internationaux pour une gestion durable de la forêt en République démocratique du Congo.

Conférence internationale sur la gestion durable des forêts en République Démocratique du Congo
Bruxelles, le 22 février 2007. Pendant 2 jours, des décideurs politiques, des scientifiques, des représentants du secteur privé et d'organisations non gouvernementales vont se réunir à Bruxelles. Leur objectif : sensibiliser et mobiliser les partenaires belges, congolais et internationaux pour une gestion durable de la forêt en République démocratique du Congo. Il s'agira non seulement de renforcer les partenariats existants, mais également de créer de nouvelles plates-formes, de chercher des mécanismes innovants de financement et de gestion des forêts pour qu'elles deviennent un facteur de développement humain. La conférence s'inscrit directement dans le cadre des efforts de la communauté internationale pour lutter contre la pauvreté. 15 ans déjà après Rio et 7 ans après la Déclaration des Objectifs du Millénaire, force est de constater que bien peu d'attention a été consacrée aux ressources naturelles du Congo et que très peu d'actions ont été entreprises pour les protéger, les conserver et les gérer efficacement. Face aux constats alarmants de déforestation, de dégradation irresponsable des habitats de la faune, de l'exploitation commerciale irrationnelle des ressources naturelles ou encore de la disparition progressive de certaines espèces animales et végétales, il semble crucial de réunir autour de la table les différents intervenants et de mener une réflexion commune pour aboutir à des solutions concrètes et structurelles. La Conférence internationale sur la gestion durable des forêts en RDC est une initiative du Ministre de la coopération au développement Armand De Decker. Elle se tiendra au Palais d'Egmont les 26 et 27 février 2007 en présence de SARle Prince Philippe, de Bruno Tobbacq, Ministre fédéral de l'environnement et de Gareth Thomas, Sous-Secrétaire d'Etat du Département International de Développement (Royaume-Uni). Elle est organisée par la CTB (Coopération Technique Belge) en collaboration avec la Direction Générale de la Coopération au Développement (DGCD), le Musée Royal de l'Afrique Centrale (MRAC) et avec l'appui de la Banque Mondiale, de la Commission européenne et de la Coopération au Développement de la France et du Royaume-Uni (DFID). Plus d'informations et programme de la conférence sur www.confordrc.org Invitation à la presse: Les journalistes souhaitant assister à tout ou partie de la Conférence Internationale sur la gestion durable des forêts en RDC sont invités à s'inscrire auprès de julie.leduc@btcctb.org au plus tard le vendredi 23 février, avec mention de leur nom, prénom et organe de presse.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)

Rue des Petits Carmes 15

1000 Bruxelles

Belgique

+32 2 501 81 11

<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie

Porte-parole

+32 477 40 32 12

Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart

Porte-parole adjointe

+32 2 501 87 66

Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be